

La lettre d'information du Conseil syndical N° 2

Pour la sécurité de tous, voici un rappel de quelques règles à respecter :

- Pas de barbecue sur les balcons
- Pas d'utilisation de bonbonne de gaz (seul le gaz de ville avec un branchement aux normes est accepté)



Pour cela, utiliser le petit crochet qui est placé au dessus des boites aux lettres.

Travaux dans les appartements :

Dans notre lettre de janvier, nous avons expliqué qu'en cas de travaux dans votre appartement, il était nécessaire de vous renseigner auprès du syndic pour savoir ce qu'il était permis de faire.

Les travaux ne respectant pas le règlement de copropriété seront sanctionnés par une remise en état initial aux frais du copropriétaire.

Poubelles et encombrants :

Afin d'éviter les odeurs avec la chaleur, pensez à déposer vos sacs poubelles dans toutes les poubelles en laissant les couvercles fermés



Pour les encombrants, vous pouvez demander à la déchetterie de venir les chercher. Il suffit de téléphoner au numéro :

0 800 140 31 (appel non surtaxé) et de fixer un rendez-vous.

Ne laisser pas le local poubelle ou le local vélo se remplir d'encombrants – Soyez vigilants, la propreté, c'est l'affaire de tous !

Portes d'entrée :

Les nouvelles portes d'entrée sont installées. Il ne faut pas mettre de cales sous la porte pour la bloquer.

Assemblée générale :

Notre prochaine assemblée générale aura lieu le 24 novembre 2022 à la salle Cargot Carrefour 18. Votre présence est indispensable, c'est le moment de décider des travaux et de donner votre avis.

La copropriété c'est l'affaire de tous !

Participez au conseil syndical !

Les candidats peuvent déjà s'inscrire auprès du syndic :

accueil@lefeuvresyndic.fr

Fête des voisins :

Le conseil syndical envisage d'organiser une fête des voisins à la rentrée. Cette organisation demande des volontaires (transport et installation des tables et des bancs).

Si les conditions sanitaires le permettent et si nous avons suffisamment de volontaires, elle pourrait avoir lieu le 4 septembre 2022.

Bel été à tous !



7 juillet 2022

